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За овладение марксистско-ленинской теорией
М  ЕРЕ З несколько дней 
”  начнется учебный год 

в системе политического 
просвещения. Миллионы 
советских людей в семина
рах, кружках, политшколах, 
народных университетах и 
других многообразных фор
мах начнут систематически 
изучать основы марксист
ско-ленинской теории.

Отличительной особен
ностью наступающего учеб
ного года явится то, что 
основное внимание будет 
сосредоточено на глубоком 
изучении актуальных проб
лем коммунистического 
строительства в нашей 
стране, развития мировой 
социалистической системы, 
стратегии и тактики ком
мунистических и рабочих 
партий в борьбе за мир, 
демократию, национальную 
независимость и социализм.

Основное внимание долж
но быть направлено на 
изучение следующих ос
новных проблемных вопро
сов:

вопросы, связанные с 
претворением в жизнь со
ветским народом марксист
ско-ленинского учения, с 
практикой коммунистиче
ского строительства в 
СССР, с осуществлением 
Программы КПСС;

проблемы борьбы за 
единство международного 
коммунистического движе
ния на принципах марк
сизма-ленинизма и спло
ченность мировой социали
стической системы;

на глубоком раскрытии 
путей и методов строитель
ства социализма и комму
низма, роли коммунистиче
ских партий, как самой 
влиятельной политической 
силы современности; 

на значении мировой со-

. ХЛЕБ ИДЕТ 
ПО ВОЛГО-БАЛТУ

Ленинград. У причала 
мельничного комбината 
имени С.М. Кирова стал 
под разгрузку теплоход 
«Азов». Он доставил в 
город на Неве 2100 тонн 
зерна нового уро
жая из Ростовской об
ласти. С начала судо
ходства по Волго-Балту 
перевозки хлеба из юж
ных районов страны в 
Ленинград увеличились 
по сравнению с прош
лым годом почти в д е 
сять раз.

циалистическои системы, 
международного рабочего и 
национально- освободитель
ного движения в револю
ционном преобразовании 
мира;

на разъяснении истори
ческой необходимости мир
ного сосуществования стран 
с различными социальны
ми системами и возможнос
ти предотвращения миро
вой войны;

на необходимость реш и
тельного разоблачения 
культа личности в идеоло
гии и тактике китайских 
руководителей.

Задача партийных орга
низаций строительства со
стоит также и в том, чтобы 
наряду с изучением выше
перечисленных проблем ор
ганизовать изучение во
просов экономики строи
тельства, борьбы за по
вышение производитель
ности труда и снижения 
себестоимости.

Наряду с работой семи
наров, кружков, политшкол 
необходимо шире исполь
зовать массовые формы 
политической пропаганды: 
чтение лекций, докладов,

проведение бесед на акту
альные вопросы междуна
родного коммунистического 
движения, практики ком
мунистического строитель
ства в нашей стране.

Сейчас закончено ком
плектование сети политпро
свещения. Необходимо в 
оставшиеся дни пропаган
дистам хорошо подготовить
ся к проведению занятий.

Для занятий должны 
быть отведены лучшие по
мещения, чтобы .слушатель 
в светлой теплой обстанов
ке мог не только внима
тельно прослушать рассказ 
пропагандиста, но и имел 
возможность сделать необ

ходимые записи. Надо по
заботиться о приобретении 
и изготовлении наглядных 
пособий.

Марксистско - ленинская 
теория—-могучее оружие в 
борьбе за коммунизм. Дело 
чести партийных организа
ций — сделать наступаю
щий учебный год годом 
дальнейшего подъема в 
идейной жизни страны, го 
дом новых важных побед 
на фронте коммунистиче 
ского строительства.

Москва. 23 сентября 
(Корр. ТАСС). Минимум 
от миллиона тонн грузов 
освободил ж елезны е д о 
роги Волго-Балтийский 
канал, заменивший в 
этом году старую „Ма- 
риинку“, заявил коррес
понденту ТА С С  замести
тель  начальника главно
го управления перевозок 
и эксплуатации флота
Министерства речного 
флота РСФ СР Д . М. З а 
рубин. М иллион тонн— 
это 1000 эшелонов! П е 
ревозка грузов водой
обош лась к тому же зна
ч ительн о  деш евле.

Волго-Балт работает 
всего три с половиной 
месяца. Но и этого срока 
достаточно, чтобы ска
зать, что его основные 
гидротехнические соору
жения выдержали нави
гационный экзамен.

В нынешнем году реч
ники много эксперимен
тировали. Впервые, на
пример, они доставили из 
Кандалакши в Череповец 
по воде 50 тысяч тонн 
железной  руды. П ер ево 
зилась она в судах  гр у зо 
подъемностью 2700 тонн. 
Апатитовый концентрат 
из М урманска в Баку 
тож е пришел впервые по 
внутренним водным пу
тям на одном судне, при
способленном к плава
нию как по реке, так и 
по морю. Впервые же в 
Л енинград прибыли два 
речных гиганта-корабля 
типа „Вол го -Дон “ грузо 
подъемностью в 5 тысяч 
тонн.

Эти пробные перевозки 
позволят речникам л у ч 
ше подготовиться к сл е
дую щей навигации.

А вот что сказал на
чальник С еверо-Западно
го речного пароходства 
Н. И. Семенов:

—Д л я  нашего пароход
ства открытие Волго-Бал- 
та означало переход к 
рентабельной, безубыточ
ной работе. Недавно мы 
взяли новые социалисти
ческие обязательства — 
решили перевезти сверх 
плана 650 тысяч тонн 
грузов, повысить произ
водительность труда на 
три процента.

С появлением Волго- 
Балтийского канала ро
дились и новые пассажир
ские линии. Ж ители  Л е 
нинграда смогли в эту 
навигацию прямым путем, 
без пересадок, проехать 
на Волгу. Действовали 
две постоянных линии: 
Ленинград — Москва и 
Ленинград —Ярославль. 
Креме того, по заявкам 
жителей волжских горо
дов: Горького, Куйбыше
ва, Саратова были орга
низованы специальные 
туристские рейсы до Л е 
нинграда. Они пользова
лись очень большой по
пулярностью , и на б у ду 
щий год Министерство 
речного  флота РСФ СР 
намечает значительно 
увеличить количество с у 
дов, которые будут пла
вать меж ду Ленинградом 

1 волжскими г о р о д а м и .

Селишвар пропагандистов
На днях сельский и 

промышленный партий
ные комитеты провели 
однодневный семинар 
пропагандистов и лекто
ров. На семинаре при
сутствовали и пропаган
дисты подразделений  
строительства.

Церед участниками 
семинара выступили 
внештатные лекторы об
кома КПСС. Они про
читали лекции по четы
рем темам новой про
граммы, рекомендован
ной ЦК КПСС, и вы
сказали методические 
советы по проведению  
занятий.
■ Лекцию «Характер на
шей эпохи и генераль
ная линия мирового ком
мунистического движе
ния» прочитал В. А. 
Патралов. С лекцией 
«Борьба за мир и разви
тие мирового револю
ционного процесса» вы
ступил тов. Ханович. 
Лекцию «Мировая си
стема социализма — ре
шающий фактор совре
менности» прочитал тов.

Кап устин, а «Марксизм-

ленинизм о закономерно
стях в строительстве со
циализма и коммунизма» 
— тов. Панов.

Заместитель секретаря 
сельского парткома В. П. 
Колесников рассказал 
собравшимся о том, как 
будет проходить учеба в 
нынешнем учебном го
ду, и на что следует об
ратить внимание.

— Основное содержа
ние работы политическо
го просвещения,— сказал 
т. Колесников,— должно 
состоять в глубоком изу
чении актуальных проб
лем строительства ком
мунизма в нашей стра
не, развития мировой 
социалистической систе
мы, стратегии и тактики 
коммунистических и ра
бочих партий в борьбе 
за мир, демократию, на
циональную независи
мость и социализм. Вни
мание слушателей круж
ков и семинаров нужно 
сосредоточить на глав
ном, что отвечает насущ
ным жизненным интере
сам коммунистов, всех 
советских людей.

После деловой части 
семинара его участники 
собрались в клуб речни
ков на вечер пропаган
диста.

С большим вниманием 
и интересом собравшие
ся в зале прослушали 
литературно - музыкаль
ный монтаж о нашей 
партии.

Заместитель секретаря 
промышленного партко
ма К. А. Хрястов рас
сказал о той большой 
работе, которую ведут 
пропагандисты. Он на
звал имена лучших про
пагандистов и пожелал 
всем участникам семи
нара успехов в новом 
учебном году в их бла
городном деле политиче
ского просвещения и 
воспитания трудящихся.

Некоторые пропаганди
сты награждены Почет
ными грамотами.

Решением бюро про
мышленного парткома 
учреждена Книга почета 
пропагандистов. В ней 
сделана первая запись— 
занесены имена лучших 
пропагандистов — Л. Д .

Маркеловой, Н. Ф. Дани
ловича, В.К.Ш инкевича, 
и Н. П. Демиденко.

На Доску почета за
носятся имена пропаган
дистов И. В. Сняткова и 
Ф. М. Панченко.

В зале долго не смол
кают аплодисменты в 
честь награжденных.

В заключение участ
ники вечера посмотрели 
фильм - концерт «Над 
Вислой».

Е. Харионовская.

На строительстве 
Анненской пристани
Бригада коммунистического 

труда СУ-420, которую воз
главляет Михаил Никитин, ра
ботает сейчас на строитель
стве Анненской пристани. Они 
вели кладку здания, а сейчас 
завершают кровлю. Трудится 
этот коллектив по-коммунисти
чески.

—Задание, которое доведено 
до нашей бригады, — говорит 
бригадир, — мы постараемся 
выполнить в установленные 
сроки.

Г. Неспанов.



Наш  календарь Отчетно-выборные собрания в парторганизациях

Коммунист должен быть в авангарде 
за выполнение стоящих задач

Н. А. Островский, выдающий 
ся советский писатель.

29 сентября Н. А. Островско
му исполняется 60 лет со дня 
его рождения.

Знамя— 
передовому 
коллективу

На состоявшемся на днях 
заседании президиума объ
единенного постройкома 
подведены итоги социали
стического соревнования 
подразделений Волго-Балта 
за август.

Постройкой отметил, что 
наилучших показателей в 
этом соревновании добился 
коллектив стройуправления 
№  421. План по генподря
ду этим управлением вы
полнен на 116,4 процента, 
собственными силами—на 
100 процентов. Средняя за 
работная плата на отрабо
танный человеко-день со
ставляет 109 процентов. 
Производительность труда 
опереж ает заработную пла
ту  и составляет 115,8 про
цента. Перевы п о л н и л о  
стройуправление и план в 
физических объемах.

П ередовому коллективу 
присуждено переходящ ее 
Красное знамя.

В. Тихонова, 
начальник отдела труда 

и зарплаты.

В специализирова н н о м 
управлении № 478 состоя
лось отчетно-выборное со
брание. Оно прошло при 
большой активности ком
мунистов.

— Партийная организация,
— сказал в своем д о кл а
де секретарь партбюро С.В. 
Ш ароковский, — в отчетном 
периоде успешно справи
лась с поставленными зад а 
чами. Усилиями коллектива 
под руководством партор
ганизации была решена ц е 
левая задача —гидромехани
зированным способом под
готовлена сквозная прорезь 
через весь водораздельный 
канал. А это дало  возм ож 
ность обеспечить сквозное 
судоходство по каналу с 
начала навигации 1964 года.

Неплохо работает кол
лектив и в настоящий пе
риод. Восьмимесячный план 
выполнен на 113 процентов, 
физические объемы — на 
122 процента.

В борьбе за осущ ествле
ние задач, стоящих перед 
коллективом, коммунисты 
занимали авангардную  роль. 
Умелыми вожаками масс 
докладчик называет ком му
нистов П. А. Тришкина, 
М. А. Вакарчука, М. П. 
Чикишева и многих д р у 
гих.

—Но партийная органи
зац и я ,—говорит тов. Ш а
роковский,—далеко  не пол
ностью использовала имею 
щиеся возможности. С ерь
езным недостатком являет
ся то, что партийное бюро 
недостаточно уделяло  вни
мания постановке полити
ческой и организаторской 
работы в массах, воспита
нию сознательной дисци
плины. В результате от
дельные коммунисты допус
кали случаи нарушения 
партийной дисциплины.

I Отчетный доклад  был 
подвергнут активному о б 
суждению. Выступающие в 
прениях говорили о роли 
парторганизации и комму
нистов на производстве, о 
задачах на завершающий 
период строительства, о 
перспективах на будущ ее.

Начальник производст
венного отдела В. Г. Ан
дреев обратил внимание на 
усиление организаторской 
работы парторганизации и 
повышение роли партгос- 
контроля, на выполнение 
замечаний Правительствен
ной комиссии.

— В решении всех этих 
вопросов,—сказал тов. Анд
реев ,—долж на быть подня
та роль партийных групп и 
комиссий партконтролю.

—Слабо работала у нас 
комиссия по охране труда и 
технике безопасности, — 
сказал главный инженер 
гидромеханизации Р. М. 
Республиканский, —Ни один 
член этой комиссии за от
четный период не ставил 
вопроса перед главным и н 
женером об устранении не
достатков в этом вопросе. 
А разве нет недостатков? 
Есть.

Вопросам усиления вос
питательной роли в кол* 
лективе, повышения аван
гардной роли коммунистов 
на производстве посвятили 
свои выступления комму
нисты П. А. Тришкин и 
Т. И. Толсторожих.

— У нас в В одоразделе,— 
сказал тов. Т олсторож их,— 
много было неорганизован
ности в проведении полит
учебы. Роль парторганиза
ции в этом вопросе мы ви
дели только, когда начи
нался учебный год, а з а 
кончилась учеба неоргани
зованно. После выбытия 
пропагандиста тов. Кирма-

на партбюро не подобрало 
замены и занятия из-за это
го не проводились.

Коммунисты обратили 
серьезное внимание на не
обходимость усиления пар
тийного руководства ком
сомольской и профсоюзной 
организациями. В результа
те работа их находится не 
на должном уровне. За год 
сменилось несколько се к р е 
тарей комсомольских орга
низаций и ни один из них 
не проявил себя настоящим 
вожаком молодежи.

Постройкой за последнее 
время ослабил руководство 
соревнованием за комму
нистический труд, не у д е 
ляет  достаточного внима
ния вопросу пропаганды 
передового опыта и оформ
лению наглядной агитации.

Собрание отметило так 
же, что партийное бюро 
мало проявляло заботы об 
улучш ении быта гидроме
ханизаторов. Хотя в посел
ках сейчас проживают уж е 
немногочисленные коллек
тивы, но строители хотят, 
чтобы к ним приезжали па
рикмахеры, мастера поши
ва одежды и другие работ
ники комбината бытового 
обслуживания.

Выступили такж е в пре
ниях тт. Панченко, Спивак 
и другие.

Обсудив отчет и приняв 
решение, коммунисты из
брали нов|ый состав парт
бюро. Секретарем партбю
ро избран С. В. Ш ароков
ский, заместителем —В. Г. 
Андреев.

На собрании образованы 
комиссии партийного конт
роля за к а ч е с т в о м  
строительства и охране 
*груда и технике безопас
ности.

В. Логинов,
секретарь парткома 

Волгобалтстроя.

У ч аст вуй т е в конкурсе , товарищи\
С 1 августа 1964 года 

открыт прием подписки 
на газету „Вологодский 
комсомолец11 и другие 
молодежные периодиче
ские издания на 1965 
год.

В соответствии с по
становлением бюро Во
логодского о б к о м а  
ВЛКСМ от 30 июня 
1964 г. обком ВЛКСМ, 
редакция областной га
зеты „Вологодский ком
сомолец", областное от
деление „Союзпечати" 
объявили конкурс на 
лучш его  распространите
ля областной м олодеж 
ной газеты „Вологодский 
комсомолец" и другие 
молодежные издания.

В конкурсе могут при
нять участие все комсо
мольцы, молодые рабо-

, , (Строитель
с&олго~еЬалта“
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чие, колхозники, сл у ж а
щие, студенты и у ч а 
щиеся.

Д л я  общественных рас
пространителей, горко
мов, промышленных и 
сельских к о м и т е т о в  
ВЛКСМ, первичных ком
сомольских организаций, 
распространивших наи
больш ее количество э к 
земпляров газеты „Воло
годский ком сом олец" , 
установлены премии.

Для общественных 
распространителей 

Первая премия—наруч
ные часы, вторая премия 
—фотоаппарат „Смена", 
третья прем ия—библио
течка художественной 
литературы.

Для комитетов, горко
мов комсомола, первич
ных комсомольских ор
ганизаций, обеспечив
ших выполнение лимита 
подписки, установленно
го обкомом ВЛКСМ: пер
вая премия —магнитофон, 
вторая премия—транзи

сторный приемник, т р е 
тья премия — фотоаппа
рат. »

Кроме того, установ
лены поощрите л ь н ы е 
премии: три бесплатные 
годовые подписки на га
зету „Комсомол ь с к а я 
правда" и на каждый 
комитет и горком ВЛКСМ
— по две  газеты „П ио
нерская правда" и „Во
логодский комсомолец".

Чтобы завоевать пер
вую премию, общ ествен
ные распространители го 
родов должны распро
странить не менее 125 
экземпляров молодежной 
газеты, вторую — 100,

третью— 75 экземпляров. 
Д ля  общественных рас
пространителей села пер
вая премия 100 экзем 
пляров, вторая—75, тр е 
т ь я —50 экземпляров.

При подведении ито
гов и определении побе
дителей конкурса будет 
учитываться распростра
нение и других  м оло
дежных периодических 
изданий, таких, как ж у р 
налы „Молодой комму
нист" и „Комсомольская 
жизнь", а на селе — „Се
льская молодежь".

Участвуйте в конкур
се, товарищи!

Металлолом! 
ле&ит

на стройплощадка]
Известно, что металле!

— ценное сырье для мел 
лургической про мы ш,1!
ности. Хорошо понимц 
это работники конторы! 
термально - техническ! 
снабжения и жилищ! 
коммунального отдела 
гобалтстроя. Они выполн»| 
свое задание и сдали 
таллолома на склады Че| 
мета сверх плана по я  
тонны каждый коллектив!

Но отдельные ру ководГ 
тели предприятий строй! 
недооценивают вопрос с! 
чи металлолома. Комби! 
производственных предпри! 
тий, возглавляемый тоГ 
Родиным, имел годовое 
дание сдать металлолом 
207 тонн, но не выполни 
его и имеет задолженноя| 
93 тонны. Управление 
ханизации (начальник то! 
Никольский) недодал 12| 
тонны. Из укрупненной 
тобазы не поступило ме| 
таллолома (учитывая к за| 
данию) 26 тонн.

На каждой строительно! 
площадке леж ат  горы ме! 
таллолома, все это .нахо| 
дится без движения, бесхо! 
зяйственно. Откладывай 
сдачу этого ценного сыры| 
на склады Чермета на боГ 
лее поздние сроки ни 
коем случае нельзя. Эк 
может привести к тому, что] 
металлолом останется ш| 
зимовку леж ать  здесь, ! 
стройплощадке, ржаветь.

Чтобы не допустить это! 
го, руководители подраздег 
лений должны побеспо!» 
коиться и организовать вы-| 
возку металлолома. Актив-1 
ное участие в этом деле! 
должны принять комсомоль-Г 
ские и профсоюзные орга-| 
низации. Прожектористам! 
тож е необходимо направить 
лучи „КП" на тех  товари
щей, которые тормозят вы
полнению плана по сдаче 
металлолома.

Е. Беркович.

В ДНИ 
кинофестиваля

С 26 сентября в нашем 
районе проводится кино
фестиваль на тему „Мо
лодой герой нашей эпо
хи".

На экране к л у б о в  
строителей в дни моло
деж ного  фестиваля бу
дут демонстрироваться 
кинофильмы: „Оптими
стическая трагедия", „Им 
покоряется небо", „Ты 
не сирота", „Это начи
налось так".

Товарищи строители, 
принимайте участие в 
проводимом кинофести- 
вале. Е. Огурцова.

Н е д е л я  п и с ь м а
С 5 по 11 октября в нашей стране проводится неделя письма. 

Цель ее— активизировать переписку м ежду людьми, укреплять
дружбу и регулярные связи среди родных и знакомых. Работники 
связи обязаны добиться улучшения обслуживания населения, лик
видировать имеющиеся недостатки в работе.

Желательно, чтобы и население района включилось в прове
дение недели письма и способствовало улучшению работы связи.

В. МАНИЧЕВ,
заместитель начальника районного узла связи.

Письмо в редакцию
Выражаем сердечную благо

дарность всем работникам кон
торы энергоснабжения и связи 
за помощь в организации похо
рон дорогого нам человека А.А. 
Крукиера, а такж е коллективам 
Управления и КМТС Волгобалт- 
с т р о я  за соболезнование 
нашей семье по поводу тяжелой 
утраты. CeMbflJ^pyjoiep^

РЕДКО Л ЛЕГИ Я.
Вытегорская типография. 
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